



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

LÍDER DE AMBULANTES Y CANDIDATA

Detienen a Diana Sánchez Barrios

Diana Sánchez Barrios, hija de la legendaria líder del comercio informal del Centro Histórico, Alejandra Barrios, fue detenida anoche por policías de investigación en calles de la alcaldía Cuauhtémoc.

La Fiscalía General de Justicia informó que cumplimentó una orden de aprehensión obtenida por la Fiscalía de Asuntos Relevantes por su probable participación en los delitos de extorsión agravada y robo agravado en pandilla.

La misma Sánchez Barrios, candidata a diputada local por la alianza PRI, PAN y PRD, hizo una transmisión en directo a través de su perfil de Facebook en el momento en que se llevaba a cabo la diligencia y le leían sus derechos.

Dijo que no tenía miedo y que se trataba de una detención alentada por el próximo proceso electoral.

“Ésta es una persecución política, soy inocente, soy una mujer trabajadora, soy una mujer del esfuerzo y no tengo miedo; yo voy a dar la cara porque soy inocente de lo que se me acusa y no me voy a esconder.

“Éste es un acto del gobierno de la ciudad, que no me quiere dejar



Foto: Tomada de Facebook

Sánchez Barrios transmitió en vivo su detención.

participar y que siempre quiere callar a todo lo que se opone a ellos. Voy a demostrar mi inocencia y voy a denunciar a este gobierno y lo voy a exhibir a nivel internacional”, dijo la líder de ambulantes de la Zona Rosa y activista.

Sánchez Barrios es candidata a diputada transgénero por el Congreso de la Ciudad de México por el Distrito Electoral IX.

Fuentes consultadas por este diario indicaron que los delitos que se le imputan están vinculados con el grupo delictivo de La Unión Tepito.

Al cierre de esta edición, Diana Sánchez fue ingresada al penal de Santa Martha Acatitla.

— Gerardo Jiménez

Fecha:

18/03/21

Sección:

Ciudad

Página:

16

OVACIONES

Detiene FGJCDMX a Diana Sánchez Barrios

Anoche, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México detuvo a Diana Sánchez Barrios.

A través de Facebook, la priísta transmitió el momento en vivo y acusó que existe una "persecución política"

por parte del gobierno de Claudia Sheinbaum.

Agregó que demostrará que es inocente y que exhibirá al gobierno capitalino a nivel internacional, pues este es un intento para impedir que

participe en las próximas elecciones.

La también candidata a diputada de la alianza Va por la CDMX es investigada por el presunto despojo de inmuebles en la alcaldía Cuauhtémoc.

Denuncian robo en Fundación Dondé

NOEL F. ALVARADO

Lingotes de plata, joyas y dinero en efectivo que en total suman un monto aproximado de 850 mil pesos, fueron robados de las instalaciones centrales de la Fundación Dondé, según consta en una carpeta de investigación que inició la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México.

Por la forma en que se dio la sustracción de estos artículos, que fue sin que ninguna persona irrumpiera en el lugar o que se registrara algún asalto a mano armada dentro del inmueble ubicado en la alcaldía Miguel Hidalgo, los directivos sospechan que fue un "trabajo interno", es decir que habría empleados involucrados en el ilícito o que ellos mismos fueron los que se llevaron los artículos.

Del faltante de las alhajas y de los lingotes de plata se percataron los altos mandos de la casa de empeño la semana pasada. Uno de los representantes legales de la fundación se presentó ante la FGJ a interponer la denuncia y solicitó al Ministerio Público que se interrogue a todos los empleados sobre el hurto.

Y es que la sospecha de que los trabajadores hayan participado o sean los autores materiales de los atracos, se refuerza debido a que en los últimos 10 meses se han registrado una ola de robos, según la declaración del denunciante.

De acuerdo con funcionarios de la fiscalía, elementos de la Policía de Investigación ya se presentaron en el lugar para realizar las primeras entrevistas y diligencias, así como personal de la coordinación de Servicios Periciales. Sin embargo, hasta ahora no se tiene ningún sospechoso de los robos.